

Los rectores colaboran con la ELA - Cinco Días - 17/02/2017

ACUERDO

Los rectores colaboran con la ELA

CINCO DÍAS *Madrid*

La Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) ha suscrito un convenio de colaboración con la Fundación Francisco Luzón. El objetivo: la promoción de proyectos de investigación en el campo de la esclerosis lateral amiotrófica (ELA). Dicho acuerdo incluye la promoción de actividades de investigación, formativas, de sensibilización y de difusión de información; la realización de encuentros de expertos y/o seminarios, así como la colaboración en todas aquellas áreas relativas a la ELA de interés para ambas instituciones.

Al mismo tiempo, se elaborarán acciones conjuntas de sensibilización, formación e impulso de iniciativas de proyectos tecnológicos.